
Protokoll der ordentlichen Generalversammlung des SSV am 26.04.2025   
Ort : Hüttigweiler , Illtalhalle 

Beginn:  14:30 h

Top 1:  Eröffnung und Begrüßung 

Wolfgang Bender begrüßt die anwesenden Vereine mit ihren Delegierten und die Mitglieder des
Präsidiums  zur  Generalversammlung  des  Saarländischen  Schachverbandes.  Willi  Schuh  als
Ehrenmitglied wird ebenfalls herzlich begrüßt.

Top 2: Feststellung der fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit

Die Einladung wurde fristgerecht  verkündet und vor 4 Wochen waren die Tagesordnung sowie
Anträge   ordnungsgemäß  an  die  Vereine  verschickt  und  der  Termin  auf  der  Homepage
veröffentlicht worden. 3 Anträge wurden gestellt,  ein zusätzlicher Dringlichkeitsantrag wurde in
den  Tagesordnungspunkt  Anträge  aufgenommen.  2  Anträge  wurden  bei  der  letzten
Vorstandssitzung bereits bearbeitet und umgesetzt.

Feststellung der Anwesenheiten und Stimmberechtigungen:

Vom Vorstand entschuldigt sind Elke Zimmer, Annette Wieprecht und Tim Aubertin.

15 Vereine anwesend 

1 Ehrenmitglieder 

15 Vereine nicht anwesend 

Beschlussfähigkeit ist damit gegeben, die Teilnehmerliste mit Unterschriften liegen von allen 
Teilnehmenden vor.

Stimmverhältnis mit 114 Vereinsstimmen, 1 Ehrenmitglied, 4 Vorstandsstimmen  

Damit ergeben sich insgesamt 119 Stimmberechtigte. 

Top 3:  Protokoll der letzten GV 2024

Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Generalversammlung 2024, das auf der SSV-Website
veröffentlicht ist, wurde erteilt und es gab keine weiteren Einwände.

Das Protokoll ist einstimmig mit 119 Stimmen angenommen worden.

Top 4: Rechenschaftsberichte

1.Wolfgang Bender trägt seinen Bericht vor, siehe Anhang seines Berichtes. 

2.Dennis Feidt trägt seinen Bericht vor siehe Anhang des Berichtes. 

3.Bernd Löw, Bericht auf der SSV-Website veröffentlicht.

4.Wolfgang Kreuscher, Bericht auf der SSV-Website veröffentlicht. 

5.Elke Zimmer, Bericht auf der SSV-Website veröffentlicht. 

6.Annette Wieprecht Bereich Finanzen für SSV und SSJ Kassenbericht wurde versendet und auf der
Website  veröffentlicht,  Einnahmen  und  Ausgaben  sind  ausgewiesen.



7. Tim Aubertin ließ seinen Bericht vortragen, alle Turniere laufen und sind auf der Homepage
ausgeschrieben. 

Aussprache: 

Thema LSVS wurde nochmals  erläutert,  notwendig  ist  eine  Verankerung in der  Satzung damit
Totogelder fließen können. Zur Prävention wird eine Vorlage an die Vereine verschickt, was im
Kern gemeint ist. 

Top 5 Bericht der Kassenprüfer.

Alexander Hümbert hat die Aufgabe wahrgenommen, es wurden Einnahmen/Ausgaben geprüft und 
hinterfragt. Es gab die Kritik das die Beiträge von 2024 noch nicht von allen Vereinen kassiert 
wurden. Offene Posten der SSJ mit Rechnungen, Gutschriften etc. wird nachgeholt. Annette 
Wieprecht wird dies noch zeitnah aufarbeiten.
Die Empfehlung zur Entlastung des Vorstandes wurde ausgesprochen.

Top 6 Anträge 

Sind auf der Homepage einzusehen. 

SSV : Antrag auf Ergänzung der Satzung zum Thema Prävention zum Schutz vor 
Sexualisierter Belästigung und Gewalt im Sport. 

Die Abstimmung ergab: 

Einstimmig angenommen mit 119 Stimmen  

Keine Enthaltung 

Keine Ablehnung 

Die Änderung wird in der Satzung umgesetzt. 

Eilantrag Gema St.Ingbert : 

Paragraph §1b wird um folgenden Zusatz ergänzt:

„Für Spielerinnen und Spieler, die seit mindestens fünf Jahren ununterbrochen Mitglied in dem 
betreffenden Verein und dem DSB als aktiv oder passiv gemeldet sind, entfällt die Einschränkung 
hinsichtlich der maximalen DWZ-Abweichung zum Schnitt der betreffenden Mannschaft.“
Dringlichkeitsantrag wird bei der GV diskutiert und mit mehr als Zweidrittel Mehrheit in die 
Anträge aufgenommen zur Abstimmung. 

Die Abstimmung ergab: 

Einstimmig angenommen mit 95 Stimmen  

Enthaltung : 0

Ablehnung : 24 Stimmen 

Antrag SSV : 

Anpassung der Beiträge um 6€ (Antrag siehe Anlage)

 Einstimmig angenommen mit 103 Stimmen  

Enthaltung : 13

Ablehnung : 0 

Anpassung Spielbetriebspauschale um 15 € (Antrag siehe Anlage)

Die Abstimmung ergab: Einstimmig angenommen mit 114 Stimmen   



Enthaltung : 5, Ablehnung : 0 

Top 7 Ehrungen 

Sieger der Spielklassen werden geehrt. 

Saarlandliga : SC 1926 Riegelsberg damit Aufstieg in die Oberliga 

Verbandsliga : SF Wadgassen/Differten

Bezirksliga : SVG Saarbrücken 

Kreisliga 8er : SC Eppelborn 1928

Kreisliga 4er : SV Püttlingen

Top 8 Entlastung des Präsidiums 

Nach Empfehlung wurde der Antrag gestellt, das Präsidium zu entlasten. 

Zustimmung : 107 Stimmen 

Ablehnung : 0 Stimmen

Enthaltung : 12 Stimmen

Die Entlastung wurde zugestimmt.

TOP 9  Wahlen nach §11 Satzung

Die  Funktion als Versammlungsleiter übernimmt weiterhin Wolfgang Bender als Präsident

2.Vorstandsvorsitzender Dennis Feidt : 

Zustimmung : 118 

Enthaltung :  1 

Ungültig : 0 

2.Bereichsleiter Finanzen Kuang Sheng 

Zustimmung : 119 Stimmen 

Enthaltung : 0

Ablehnung : 0 

3.Bereichsleiter Ausbildung Norbert Blum

Zustimmung : 116 Stimmen 

Enthaltung : 3

Ablehnung : 0

TOP 10 Wahl der Kassenprüfer

2. Kassenprüfer : Ronny Heisel 

Zustimmung : 113 Stimmen 

Enthaltung : 6

Ablehnung : 0



TOP 11 Ergänzungswahl SpK

Wahl der Spielkommission als Ersatz von Wolfgang Kupsch : Christoph Büch 

Zustimmung : 114 Stimmen 

Enthaltung : 5

Ablehnung : 0

Top 12 Haushalt 2025

Entwurf steht, siehe Aushang. 

Keine Einwände und Anträge 

Hinweis nochmals an die Vereine die Mitglieder bei der jährlichen LSVS Umfrage im vollen 
Umfang zu melden, passiv und aktiv da geht es um die Fördergelder vom LSVS. 

Zustimmung : 119 Stimmen 

Enthaltung : 0

Ablehnung : 0

Top 13  Verschiedenes 

- Treffen der Vereinsvorsitzenden geplant im September in SLS

- Tag des Sports : 5.Juli Sportcampus Saar Pure + Steel. Aktivitäten und Teilnahme der 
Veranstaltung ist geplant ,Helfer etc werden wieder online auf der SSV gebeten die notwendigen 
Einträge vorzunehmen. 

- C-Trainer Lehrgang ist ausgeschrieben und findet in Schmelz statt. Dr.Mario Ziegler wird dies 
mit dem Schulschachpatent verknüpfen und durchführen.

- Der Deutsche Sport Bund stellt Zuschüsse bis zu 15000€ bereit zum Thema Inklusion / Gewalt / 
Frauenquote. Der Antrag läuft und man wartet jetzt auf die Zusage, um nachher 3 Projekte zu je 
5000€ zu realisieren. 

Die Versammlung wird um 16:16 Uhr ordnungsgemäß von Wolfgang Bender geschlossen.

Wolfgang Bender                                                           Dennis Feidt
______________________________                                   ____________________________

Wolfgang Bender,Präsident                                               Dennis Feidt, Protokollführer


